

[Wien] über sein Verfahren in Fortschr. a. d. Geb. d. Röntgenstr. XXIII H. 5) konnte von mir auch bei der Korrektur nicht berücksichtigt werden, da sie mir im Feld nur zum ganz geringen Teil zugänglich war. Die Fußnote bezüglich der Diskussionsbemerkungen Fürstenaus ist auf Grund einer mißverständlichen Deutung seiner Ausführungen meinerseits zu erklären.

B. Döhner.

Korrespondenz.

Röntgenologische Fremdkörperlokalisation.

Zu meinem gleichlautenden Artikel in Nr. 10 dieser Wochenschrift bemerke ich:

Die nach der im August 1915 erfolgten Niederschrift erschienene Literatur (u. a. auch die ausführliche Veröffentlichung von Wachtel